

KRC WEB REPORT

徒然想

この数カ月、新型コロナウイルスの影響で社会全体が重苦しい空気に覆われたような気分でお過ごしの方も多いのではないのでしょうか。しかしそれでも、季節は春へと変わっています。野辺に出ますと一面の菜の花もあり、梅の花が見事に咲き、青空を翔け抜ける鳥も新しい季節を喜んでいるかのようです。このような時だからこそ、と、そのように思いながら、静かに周囲の小さな自然を眺めてみたら、この世界は、本当は美しいものなのだと感じる次第です。どうか、少しでも早く、心からそのような気持ちになれるようにと、願うばかりです。

TECHNICAL TOPICS 今月の技術情報

広島県働き方改革実践企業に認定

弊社においても働き方改革実践に向けた取り組みが認められ、広島県働き方改革実践企業に認定されました。去る2020年2月5日には、弊社の花倉社長が広島県働き方改革実践企業認定制度認定証授与式に参加させていただきました。



湯崎英彦広島県知事による挨拶



会場の様子

これは、長時間労働の削減、休暇の取得促進、仕事と育児・介護の両立支援など従業員が働きやすい職場環境づくりに取り組み、働き方改革において様々な成果や効果が出ている企業を「広島県働き方改革実践企業」として、広島県商工会議所連合会及び広島県商工会連合会が認定している制度です。



認定証を受け取る弊社の花倉社長（左）



湯崎知事と認定された企業の方々ととの記念写真

働き方改革関連法の実施が進められる中で、弊社でも数年前よりいくつかの取り組みを行ってまいりました。そうした取り組みが、本制度の趣旨、要綱と一致していたため、認定を受けることができたと思っております。また、弊社にとって今後の働き方改革への決意表明としての意味合いもあると思っております。

今後とも、時代や社会の変化に合わせて、皆さまから信頼される技術者集団であり続けるために邁進してまいります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

弊社 HP もあわせてご覧ください。

<http://www.krcnet.co.jp/topics/topics144.html>



認定証書とロゴマーク